

¿Aviones F-16 o el embalse La Punilla?

Señora Directora:

Es imposible sustraernos de la discusión en torno al plan de la FACH, vigente desde el año 2012, de invertir más de \$600 millones de dólares en la actualización de sus aviones F-16, decisión que se encontraría congelada producto de la pandemia. Además de impotencia, nos causa asombro la develación de las prioridades del Estado. Cabe preguntarse, ¿Son más importantes los aviones de guerra que la construcción de una fuente de progreso social y material para las futuras generaciones?

Para que sus lectores se hagan una idea: el embalse La Punilla cuesta menos del 70% del gasto en dichos aviones y representa el 3% del acuerdo fiscal definido por el Gobierno para los próximos años. ¿Ñuble no merece un 3% de dicho presupuesto, para una obra estructural y reactivadora?, ¿El Estado de Chile insistirá en armamento de guerra en vez de construir infraestructura productiva después de la pandemia?

CARLOS SMITH CROXATTO
AGRICULTOR DE LA REGIÓN DE ÑUBLE